

Verein der Freunde des Rhododendronparks

Tätigkeitsbericht des Vorstandes für das Jahr 2024

Vorstandsarbeit

Der Vorstand hat im laufenden Kalenderjahr fünf Mal getagt, die Sitzungen fanden in den Räumen des Bürgervereins Horn-Lehe in der Berckstr. statt. In der Regel nahm der gesamte Vorstand an den Sitzungen teil. Alle Vorstandsmitglieder haben sich in die Vorstandsarbeit eingebracht. Auf den Sitzungen wurden alle wichtigen Themen behandelt; die Tagesordnungspunkte wurden konstruktiv in Eintracht abgehandelt. Beschlüsse wurden einstimmig gefasst.

Teilnahme an Sitzungen/Zusammenarbeit mit der Stiftung:

Der Vorsitzende nahm an der Sitzung des Beirats der Stiftung Bremer Rhododendronpark teil. Teilnahme an der Einweihung der renovierten Beete am Deliusweg. In mehreren Gesprächen mit dem Parkleiter und dem Stiftungsvorstand wurden die aktuellen Probleme besprochen.

Mitgliederentwicklung

Die Anzahl der Vereinsmitglieder ist trotz einiger Kündigungen aus Altersgründen oder Wegzug sowie dem Tod von 4 Mitgliedern leicht angestiegen. Es gab 2 neue Goldmitgliedschaften und 5 neue Bronzemitgliedschaften. Innerhalb von 8 Jahren hat sich die Mitgliederzahl vervierfacht.

Für 3 Mitglieder wurde die Mitgliedschaft aufgrund fehlender Beitragszahlungen auf Vorstandsbeschluss beendet.

Beetpatenschaften

Für die Patenbeete können wir insgesamt 220 Beetpatenschaften vergeben, die für 50,00 Euro pro Jahr von Beetpaten übernommen werden. Zurzeit sind 3 Beetpatenschaften vakant.

Der Verein überweist der Stiftung jährlich 12.300 Euro für die 9 vom Verein übernommenen Patenbeete.

Weitere Beetpatenschaften werden in diesem Jahr frei. Der Vorstand wird die Beetpaten der auslaufenden Patenschaften anschreiben und um Verlängerung nachfragen; die dann freibleibenden Beetpatenschaften sollen zeitnah beworben werden.

Spendensammlungen 2023

Der Verein hat auf einer Spendensammlung zur Hauptblütezeit 615 Euro Spenden eingesammelt. Die Spendensammlung auf dem Pflanzenmarkt erbrachte 3735 Euro. Der in der Botanika aufgestellte Spendentrichter erbrachte 1144 Euro, davon wurden 50 % an die Botanika ausgezahlt. Die Einlösung der Pfandbons bei LESTRA erbrachte 2473 Euro.

Teilnahme an Veranstaltungen

Der Verein beteiligte sich mit einem Pavillon am Kulturmitmachmarkt des Freundeskreises der Menschenrechte sowie am Lichterfest zum Tag der Menschenrechte im Dezember.

Der nächste KuMiMa findet am Samstag, den 28. Juni unter dem Titel „Nachhaltigkeit und Entwicklung brauchen Frauenpower“ statt. Zur Finanzierung sind Anträge beim Beirat Horn-Lehe und beim Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit gestellt.

Organisiert wird die Veranstaltung vom Freundeskreis der Menschenrechte vor allem Witha Winter von Gregory.

Für die Veranstaltung „Light Up“ mussten unsere Mitglieder nur den ermäßigten Eintritt zahlen. Unsere Gold- und Silbermitglieder konnten die Veranstaltung eintrittsfrei besuchen, der Eintrittspreis wurde der Stiftung vom Verein erstattet. Gemeinsam mit Bürgerverein Horn-Lehe organisierte der Verein auch in diesem Jahr wieder einen Laternenumzug. Highlight waren erneut die Stelzenläufer. Dank des Verkaufs von gespendeten Grillwürsten Lestra und Spenden der Apotheken trug sich die Veranstaltung finanziell.

Einweihung Renovierung des Eingangsbereichs Deliusweg

Gemeinsam mit der Parkleitung hat der Vorstand die renovierten Beete am Eingang Deliusweg eingeweiht. Der Verein hat, wie auf der letzten MV berichtet, mit 50000 Euro den größten Teil der Finanzierung übernommen. Für die Renovierung weiterer kleiner Beeteile mit einer Größe von insgesamt 470m² hat der Verein die Kosten in Höhe von 18500 Euro übernommen.

Bremen 2. April 2025

Michael Koppel

Vorsitzender des Vereins der Freunde des Rhododendronparks